

Le rôle social de l'officier, souvenir d'un passé révolu ou promesse d'avenir ?

Type de contenu : Texte

Titre(s) : Le rôle social de l'officier, souvenir d'un passé révolu ou promesse d'avenir ? / Chef de bataillon Pierre Dambier ; sous la direction du COL(ER) Frédéric Guelton ; Ecole de guerre, promotion 23 Verdun, 2015-2016

Auteur(s) : Dambier, Pierre

Autre(s) responsabilité(s) : Guelton, Frédéric (1953-....) (Directeur de thèse)
École supérieure de guerre Paris 1147 - Organisme de soutenance

Editeur, producteur : [Lieu de publication inconnu] : [éditeur inconnu], 2016

Description matérielle : 1 vol. (20 p.) ; 30 cm

Classification décimale Dewey : 355.332

Note(s) : "École de guerre, promotion Verdun, Groupe B2"

Note sur les bibliographies et les index : Bibliogr. p. 19-20

Note de thèses et écrits académiques : Mémoire de fin d'études Sociologie militaire 2016 Paris, Ecole de guerre

Résumé ou extrait : Dépassé ou encore d'actualité ? Le rôle social décrit par Lyautey est plus que jamais d'actualité et nécessaire pour une société française en quête de sens et d'unité. Après une période pouvant être qualifiée de « divorce » entre la Nation et ses armées, l'institution militaire n'a jamais été aussi utile et cohérente aux yeux des Français. C'est donc le moment de redonner du sens au rôle social de l'officier tel que l'entend Lyautey : une armée qui défend la Nation en temps de guerre et une armée ciment national en temps de paix. Il est donc temps de repenser comment développer ce rôle social dans notre société à travers des moyens concrets : préparations militaires universelles, système de « garde nationale », extension des Régiments de Service Volontaire.

Outdated or still valid ? The « social role » which has been described by Lyautey is more useful and accurate than ever for a French society which is running after unity and meaning. After a time of «divorce» between the Nation and the Army, the military system is nowadays more and more popular and useful for the French. So, it is time to give back meaning to the “social role” of Lyautey: an Army ready to defend the country in war time and source of unity in peace time. We have to develop new means to allow the revival of this “social role” as : universal military period, a French national guard and also the development of “Régiments de Service Volontaire”.

Configuration requise : Mémoire lisible au format Pdf

Sujet - Collectivité : France Armée. -- Officiers -- Thèses et écrits académiques

Sujet - Nom commun : Rôle social -- France -- Thèses et écrits académiques

Adresse électronique et mode d'accès : [https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B2_Dambier_Pierre_Role social officier.pdf](https://bibliotheques-numeriques.defense.gouv.fr/koha/documents/cdem/B2_Dambier_Pierre_Role_social_officier.pdf)